

viernes, 12 de julio de 2019

ECUADOR: SANTUARIO DARWIN Y WOLF, QUINTA EMISIÓN DEL 2017



Fabián Celín Pazos

hfcpemoo@hotmail.com

La Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN), clasificó de especies en peligro de extinción, a la biomasa de tiburones y grandes peces pelágicos del Archipiélago de Galápagos.

Con este motivo, la Dirección del Parque Nacional Galápagos (DPNG), considerando el gran valor ecológico del ecosistema marino, ubicado entre las islas de Darwin y Wolf, realizó la propuesta para la emisión postal del Santuario marino de Galápagos, con el objetivo de difundirlo a nivel internacional.

La emisión se hizo el 24 de octubre de 2017.

Consta de una cartilla con ocho sellos autoadhesivos.

El valor facial de cada cartilla es de US\$ 5, e incluye dos sellos de 25 centavos, dos de 50 centavos, dos de 75 centavos y dos de un dólar.

Los sellos muestran paisajes de las islas (una vista aérea de la isla Darwin y la formación natural conocida por Arco de Darwin), cinco ejemplares de fauna marina (tiburón martillo, tiburón ballena, raya águila, tortuga verde y delfín común) y un piquero de patas azules.

Fueron impresas en policromía, utilizando el sistema offset, en el Instituto Geográfico Militar, en Quito.

Se hicieron 3.000 cartillas.

Cada cartilla mide 6,5 x 18,5 cms.

Correos del Ecuador estuvo a cargo del diseño de esta especie postal.

No hubo matasellos ni sobres de primer día, ni boletines informativos.